

## 例会報告

No. 41



人類に  
奉仕する  
ロータリー

Rotary Serving Humanity

NAKANO TAINAI ROTARY WEEKLY REPORT

# 中条胎内ロータリークラブ週報

2016~2017年度 RI会長 ジョンF・ジャーム  
人類に奉仕するロータリー — Rotary Serving Humanity —

RI第2560地区ガバナー 田中 政春 基本を学び、地域と共に

'16~'17年度 中条胎内RCテーマ「誇りをもってロータリー活動を ロータリーを学び更なる飛躍を!」

例会日—毎週金曜日 12:30~13:30

例会場—中条グランドホテル

事務所—胎内市表町5番25号 (株)水戸部計算センター内

TEL(0254)43-3308 FAX(0254)43-3308

会長—池田 真吾

幹事—高橋 正昭

発行—中条胎内ロータリークラブ

会報委員長—鹿嶋 和子

第983号 2017年5月19日(金)

会報編集者 飯沼 藤雄

&lt;会長挨拶&gt; 池田真吾 会長



池田真吾 会長

先日、皆さんご存知の通り秋篠宮眞子さまがご婚約される見通しになりました。お母様の紀子様が結婚されたのが、私が学生の時でしたのでその子が結婚されるというのは自分も年をとったものだと、とても感慨深いものがあります。お相手は小室圭さんという方ですが、彼の略歴に対する報道の早さには驚きました。2人は、国際基督教大学 (ICU) で知り合われたとのことで私の高校時代の先生がこの大学出身であることもあり話を聞いていたのでとてもいい大学だったイメージがあります。

最近の皇族は、学習院離れが進んでいるようです。佳子様をはじめそして悠仁様も都内の小学校に通われているようです。皇族であるがゆえ国際的な教養を身につけたいと思うのも自然な流れなのではと感じました。

ちなみに皇族がその身分を離れる際に国から支払われるお金が、一時金というそうなのですがこれは眞子さまが皇族を離れた後も皇族であったものとして品位を保ち続ける為に支払われるお金だそうです。

黒田清子様（紀宮様）約1億5000万円

高田宮典子さん 約1億円

なことを考えると、おそらく1億超えは間違いないようです。ちなみに「眞子」という名前は「天性のものを失わず自然に飾ることなくありのままに人生を歩む」という願いを込めて命名されたそうです。ぜひ、お幸せになっていただきたいと思います。

最後に本日は地区協議会の報告会です。先日5月14日に参加された皆さん宜しくお願ひします。

&lt;幹事報告&gt; 高橋正昭 幹事

◎例会変更のお知らせ

- ・新発田中央RC……6月28日 夜間例会 割烹 庭山 18:30~
- ・新発田RC…………6月12日 休会、  
6月13日 通常例会
- ・新発田城南RC……6月29日 夜間例会 豊國殿 18:30~
- ・中条RC……………6月27日 移動例会 割烹 魚太 18:30~



高橋正昭 幹事

◎飢餓対策ニュース回覧

◎地区研修協議会 参加御礼が来ております。

◎当クラブ細則変更の件 本日締め切りで6月第一例会に臨時総会を行い3/2以上の賛成で採決を行い決定する。

&lt;出席委員会&gt; 近 真由美さん

※無断欠席をしないようお願い致します。

	会員総数 (名誉会員を除く)	出席計算 に用いた会員数	出席又はメアップ した会員数	百分率	無断欠席数
本日出席	33	33	26	78.79%	1
前回修正	33	33	30	90.91%	0

## 他クラブに出席（メークアップ）

5月14日 地区研修・協議会 13名

星野富雄さん、近 恵子さん、大平 力さん、大平哲弘さん、水戸部幸夫さん、  
天木義人さん、板倉 茂さん、林 保英さん、佐藤堅一さん、北村 亨さん、  
布川邦彦さん、丹呉壽和さん、小野和成さん



近 真由美さん

5月15日 新旧会長・幹事・会計打合せ

池田真吾さん、高橋正昭さん、星野富雄さん、近 恵子さん、羽田明則さん、  
齋藤信一さん

5月18日 村上RC 磯部由美子さん、小俣優美子さん



佐藤 隆義さん

## &lt;ニコネコBOX&gt; 近 真由美さん

・長谷川なをみさん…この度は息子の嫁の訃報に際しお気遣い頂き、恐縮ながらありがとうございました。ありがとうございました。



佐藤 隆義さん

## &lt;国際奉仕委員会&gt; 佐藤隆義さん

・ロータリー財団米山奨学会の寄附について、あと少しで目標達成の方もおられますので、出来れば今月中にお願いしたい。



佐藤 隆義さん

## &lt;地区研修協議会報告&gt; 5月14日 ホテルオークラ新潟

天木義人さん…会員拡大の話がありましたが、人口が減っている中で大変ではないかと言っております。以前は職業分類での制限がありましたら今はそれも緩くなっておりますが、地方は大変です。都市部は人口が増えているところで頑張って増強して頂いて当クラブは今居る人が仲良くやっていければ良いと思います。



佐藤 隆義さん

林 保英さん…国際奉仕委員会には、グローバル補助金があります。近年少しづつ増えていますので、使って頂きたい。重点分野は、平和と紛争に関わる事、水の衛生、母子の健康、病気の予防と治療、基本的教養と識字率の向上、経済と地域社会の発展等、6つの事があります。以上の人道的プロジェクトと奨学金があります。本年は、新潟南RCがボリビア国へ水と投薬について補助金を使っています。新発田RCはタイ国と人工透析という事で使っています。2ヶ国での活動が条件となっています。県内56クラブの内17クラブが友好クラブを持っています。



佐藤 隆義さん

星野富雄さん…今回はPETSでの予算発表で変ったところは、RI会長の路線を進めたいという事で、地区で環境保全に予算600万円を議案として出され承認され地区で植樹を進める事になりました。RI会長のテーマは、変化をもたらすです。午前中に基調講演で阿達さんがロータリークラブ全体が人的無駄が多くなっている、見直しを図りながら分担金を増やしていくかないと継続が難しくなっているので3年間上がります。そういうことでロータリー自体変えていかなければならぬ。当クラブも社会奉仕活動を継続してやっていきたい。



佐藤 隆義さん

板倉 茂さん…地区としての社会奉仕活動として取材を行うので、その時は参加していただきたい。当クラブは、ろうあの方々との人的交流と社会復帰の援助を考えています。



佐藤 隆義さん

北村 亨さん…ロータリー財団委員会に出席しました。RC奨学生の坪内さんの体験発表で、イタリアへ行ってきた時のお話がありイタリア人は、食べて・歌って・愛するという3つの事を重んじる国という発表がありました。小千谷RCの委員長が地区補助金については3年後の活動資金に使われます。その間は運用し、RCの運営費として使っている。地区補助金は地区財団委員会に出席する事、飲食には使わない、財団承認前には認められない。当クラブ56クラブで32番目です。ロータリーカードについて7%しかないので加入を進めていただきたい。



北村 亨さん